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平成２９年６月２日 

１７名のピカピカの１年生入学！ 

新任者紹介 よろしくお願いします！ 

教頭 山之口善徳 
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三松出身。母は東方生
まれ。故郷のために精
一杯頑張ります。 

学校運営協議会が行われました。 

５月２４日（水）に、東方中学校の校
長室で、学校運営協議会を実施しまし
た。KSSVC事務局からの委嘱状の交付
を受け、小・中の校長から学校運営に
ついて説明を行いました。本年度も小
学校・中学校・支援学校・保育園が地
域と連携します。ボランティアのご協
力もよろしくお願いします。 

朝の学習の時間に、地域ボラン
ティアの杉場久美さんをはじめ、
本校の８名の保護者による読み聞
かせがはじまりました。生徒も大
変楽しみにしています。 

理科 山口 博英 体育 松田 直樹 

養護教諭 船木詩織 

 

学校事務 島田浩司 

 

学校用務 宇治野正信 

 

都城から通勤。生徒と
一緒に楽しく、理科を
学習していきます。 

生徒に負けないよう
に、何事にも全力で、
一緒に楽しみます。 

子どもたちが自分で自
分の健康を守る力を身
に付けられるように尽
力して参ります。 

生徒と接する機会は
あまりありませんが、
精一杯がんばります。 

環境整備及び花の苗
つくり、植栽に頑張
ります。 

地域の皆さまへ     東方中学校校長 湊  正 

 一方、２、３年生も一つ上級生になり、授業態度にも落ち
着きが見られたり、生徒会活動を引っ張っていく姿勢が見ら
れたり、その学年のもつ意味合いを感じ取る行動に、大変嬉
しくもあり、頼もしくも感じているところです。本年度も、
本校の教育活動へのご支援、ご協力を引き続き賜りますよう
よろしくお願いいたします。 

 

 地域の皆さまには、日頃より本校の教育活動に、ご理解と御協力をいただ
き深く感謝申し上げます。朝、学校の交差点に立っていると、「おはようご
ざいます」の声が昨年よりも、よく聞こえるようになりました。一年生の
「おはようございます」がひときわ目立つのを感じます。また、新年度がス
タートして約2か月ですが、欠席がほとんどなく登校していることに、中学
校生活に慣れようとする１年生の気持ちが伝わってきます。 



 いよいよ６月１０日・１１日の２日間、３年生にとっては、中学校最後の大会
となる中学校総合体育大会がはじまります。生徒たちは、入学して、夏の暑いと
きも冬の寒いときも、一生懸命練習し、心身ともに成長してきました。いよいよ
最後の大会です。悔いのないよう今までで一番いい試合だったと言えるように
戦って欲しいです。１・２年生は、お世話になった先輩たちのために、自分達が
できる精一杯のプレー、応援をしてくれるものと思います。本校からは、男女バ
レーボール、剣道の３つの部活動が参加します。また、校外活動として、水泳・
バドミントンの競技で参加します。それでは各部の意気込みを紹介します。 

 ６月１７日（土） PTAバレーボール大会 
 ７月 ４日（火） 修学旅行（～７日）関西方面 
 ７月 ８日（土） 熊野神社灯籠祭り 
 ７月１１日（火） 地区懇談会 
 ７月２２日（土） 夏季休業 県中総体（～２５日） 
 ８月 ６日（日） 市PTAバレー 
 ８月２５日（金） １学期後半スタート 
 ８月２７日（日） 親子環境整備作業 
 ９月１６日（土） 三校合同運動会（東方小学校） 
 
 
 
 
 
 
 
 

今後の主な行事予定 

主将 ３年 東原 麗 

 僕たちは剣道部です。試合は須木の地区
体育館であります。男子団体は他のチーム
に比べて人数が多いので、そのまま流れを
つかんで勝ちにつなげたいです。個人戦は
男女ともに自分たちが試合の主導権をに
ぎって、１分１秒、１本１本を大切にする
試合作りをしていきたいです。応援よろし
くお願いします。 

 

主将 ３年 増田 和真 

主将 ３年 桒水流 陸  

僕たちは、もしかすると最後のバレー部員か
もしれないので、今まで練習してきたことを、
最後まで出しきるようにしたいです。また、
これまで支えてくださった保護者の方々や先
生方にも感謝し、良い姿を見せられるように、
精一杯頑張ろうと思います。目指すは優勝で
す。部員はもちろん先生やコーチ、保護者の
方々と全員一丸となって戦います。 

私たち女子バレー部の中体連での目標は、県
大会出場です。優勝に向かって今まで以上に
練習をし、チーム力を高めていきたいです。
そして、自分達らしいバレーをし、楽しくプ
レーできたらいいです。３年生にとっては、
最後の試合なので、悔いの残らないバレーを
したいです。みなさん応援よろしくお願いし
ます。 

４月に全校生徒がマリーゴールドの種を
セルに植え、教室内で管理してきました。
５月にポットに移植しました。６月には、
プランターや花壇に定植します。７月に
陽光の里へプレゼントしに行く予定です。 

４月２３日、平成３年度に本校を卒業さ
れた代表の方４名が、本校を訪れ、厄払
い記念として金一封を寄贈されました。
ありがとうございました。本校生徒のた
めに有効に活用させていただきます。こ
のように地域の方には、本当にお世話に
なっています。 

 

花いっぱい運動実施中 

平成３年度東方中学校卒業生の皆様
から厄払い記念をいただきました。 

 東方中学校は、地域に開かれた学校づくりをめざしています。ぜひ、来校し
て生徒の活動ぶりをご参観ください。 

水泳競技 ２年 森岡 拓未 バドミントン競技  

 僕たち水泳部は、６月４日に予選
があります。３人と少ない人数です
が、これまで一生懸命練習をしてき
たので、それぞれベストタイムで県
大会に行けるように頑張ります。応
援よろしくお願いします。 

 今年はじめての中体連だけど、一
勝でも多く勝てるように頑張りたい
です。みんなそれぞれ出場する種目
は違うけど、今まで練習してきた成
果を出せるように頑張りたいです。 


